

高専で一般科目を学ぶ理由と卒業後の目標

柴田 健琉 *1

令和 6 年 8 月 2 日

*1 学籍番号 : 2024D14

0.1 一般科目を学ぶ理由

私が考えた高専で一般科目を学ぶ理由はまず様々な方面に興味を持つてもらうためだと思います。近年、テクノロジーは様々な業界、分野に取り入れられています。そして、それらでの技術者の需要も増えてきています。一般科目を学ぶということは技術者としての道の選択肢を増やすことでもあると思います。

勿論、今後の専門科目で扱う数物系知識は一般科目が基礎となっています。基礎を固めずに専門科目に挑めば確実に単位を落とすでしょう。そうならないためにも一般科目は必要です。

0.2 卒業後の目標

今の所、卒業後の進路・目標はまだ完全に決まっていませんが、取り敢えず大学に編入できたらいいと考えています。遅くとも3年生を終える前に進路を決定させたいと思っています。

そのためには、総合的に好成績を残す必要があります。これから習う専門科目もそうですが、私が今一番やるべきことは日本語での人文系一般科目を固めておくことです。私は米国で生まれ育ち、日本語学校に通っていたものの中学生時代は通わなかったため、実質日本の義務教育をすべて受けていません。なので国語、社会・歴史は殆ど中学生低学年レベル又は英語での知識となってしまっています。

このままでは大学編入おろか人文系で単位落として留年する確率が高いままになるので、人文系科目を固めるのが今の私に課せられたタスクなのです。